



3 Pièces

47 m²

Réf. 84765674

800 000 €

Paris 4^{Eme}

Appartement à vendre (75004)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Rare, au coeur du Marais historique, sur la rue Saint-Antoine à quelques pas de Saint-Paul et de Bastille, EN EXCLUSIVITE, l'agence des Enfants Rouges vous propose un 3 pièces de 47,6m2 sur cour au 3ème étage sans ascenseur, entièrement refait par un architecte. Il se compose d'une belle pièce de vie lumineuse avec une cuisine ouverte, d'une chambre et d'un bureau (ou chambre d'enfant), et d'une salle d'eau avec toilette. Vidéo sur demande

Rare, in the heart of the historic Marais, on the street Saint-Antoine a few steps from Saint-Paul and Bastille, IN EXCLUSIVITY, the agency des Enfants Rouges offers a 3 rooms of 47.6m2 courtyard on the 3rd floor without elevator, completely redone by an architect. It consists of a beautiful bright living room with an open kitchen, a bedroom and an office (or children's room), and a bathroom with toilet.

AGENCE DES ENFANTS ROUGES

44 RUE DE BRETAGNE - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



